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※ホームページも

ぜひご覧ください。

校長室から

２学期が始まって３週間が経とうとしています。お陰さまで、子供たち

は生活リズムが徐々に戻り、夏休みモードからの切り換えができたようで

安心しています。

９月２日の始業式では、パリオリンピックで活躍した本校出身の水沼尚輝選手の

話をしました。パリオリンピック１００ｍバタフライで、８位という素晴らしい成

績をおさめた水沼選手。しかし、実はスランプに陥り試練の時期もあったそうです。

コーチと共に悩み苦しみながらたどりついたパリオリンピックでしたが、８位入賞という素晴らしい泳

ぎを見せてくれました。テレビを見ている私たちは、選手の皆さんのかっこいい姿しか見えません。で

も、見えないところで、辛いことや苦しいこともたくさんあって、毎日必死に練習し大舞台に立ってい

るのだと思います。見えないところでも努力ができる人、がんばれる人、粘り強く取り組める人に、見

ている私たちは感動します。少しでもそういう人に近づけるように、自分たちもがんばっていこうと話

をしました。

本校では、『やり・ぼう・いも』を合言葉に、学校教育目標の達成のために日々

努力をしています。水沼尚輝選手の今回のがんばりを見習い、今後も『ぼう（辛抱）

：ねばり強くがんばる子ども』を大きく育てていきたいと思います。

児童代表の作文発表では、６年生の川﨑万愛さんが、「２学期の１つ１つの行事

が小学生最後の行事なので、みんなで沢山の思い出を作りたい。特に、150周年記

念行事では、運営委員としてみんなが平等に楽しめるような行事にしたい。」と抱

負を述べてくれました。仲間と共に目標に向かって挑戦し、一人一人が輝く２学期

になるよう、職員一丸となって子供たちを応援して参ります。

２学期もどうぞよろしくお願いいたします。 山ぽん：しんぼう

第１回学校運営協議会（コミュニティスクール）の開催

学校だより５月号でご紹介した通り、今年度から、学校運営協議会（コミュニテ

ィスクール）がスタートしました。９月１９日には、第１回目学校運営協議会を開

催し、役員の皆様にご来校いただきました。協議会では、真岡市教育委員会から委

員の任命と学校運営協議会の概要説明、校長より今年度の学校経営方針の説明と、

今年度の活動についての話合いを行いました。今年度の学校経営方針については皆

様に承認をいただくとともに、今年度の活動についても学校の現状と課題をもと

に、できることから始めていこうという話合いになりました。すでに、地域・保護者の皆様には生活ボ

ランティア、学習支援ボランティアとしてご協力いただいているところです。今後も皆様のお力をお借

りしながら、よりよい学校作りに努めて参りますので、引き続きの温かいご支援とご協力を、どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。

学校運営協議会役員の皆様（Ｒ６）

会長 日下田 聡史 様 副会長 関谷 洋久 様 委員 大岡 景子 様

委員 黒古 朋正 様 委員 細島 一哉 様 委員 小島 俊之 様

委員 小出 宜弘 様 委員 磯野 里子 様 委員 大平 朋子 様

委員 小島 輝明 様 委員 大平 秀明 様 委員 阿久津 裕美



 

 

９月２日から２学期がスタートしました。山小の教職員一同、子供たちと会えるのを楽しみに待っていまし

た。 

写真は、2学期初日に、子供たちを出迎えるための学級黒板の様子です。担任の先生は、「２学期も子供たち

と一緒に頑張ろう！」という気持ちで、様々なメッセージを黒板に書いて子供たちを迎えていました。 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇点字体験 ９/１２(木) 

 ４年生が総合的な学習の時間に、点字体験学習を行いました。真岡点訳サークルの方々に点字の読み方や打ち

方について教えていただきました。点字のきまりが分かると、興味をもって様々な字に挑戦していました。実際

に点字を打って自分の名刺を作成しました。 

    
 

☆職員紹介  教員業務支援員 河原 寿子（かわはら かずこ） 

  ９月から週２回（火・木 9:00～12:00）勤務し、子供たちのより良い学びのた 

めに、学習プリントやお便りの準備などの事務や校舎内外の環境整備等の業務を担 

っていただいています。 

 

 

  

～学級の黒板の様子


